

# HUELVA Información

**DIRECTOR Editorial:** Fernando Merchán Álvarez. **DIRECTOR Gerente:** Ramón Fernández Beviá. **Adjunto a la dirección:** Victoriano Ruigómez Domínguez. **Redactor Jefe:** Antonio Peinazo Ple-guezuelos. **Jefes de Sección:** Belén Sánchez Oltra, Miguel Ángel Velasco López, Francisco Gamero Domínguez, Eduardo J. Sagrañas Gómez, Rafael Moreno Domínguez, J. Helenio Ponce y Juan Manuel Muñoz Gómez-Landero.

**Adjunto a Gerencia:** Juan Camacho Vilches. **Director Financiero:** Francisco Muñoz Acuña. **Director Comercial:** José Luis Camacho Malo. **Jefes de Área:** Natalia Barberá (Circulación), Adelaida Mellado (Administración), Esther Perles (Promociones). **Regente:** Juan Aurelio Pecino Chacón.

VUELVA USTED MAÑANA  
Vicente TOTI



EDITORIAL

## ¿Para cuándo el aval a Minas de Río Tinto?

El pasado miércoles tuvieron lugar en la Sociedad Anónima Laboral Minas de Río Tinto elecciones sindicales, que hubieran debido pasar desapercibidas si no fuera porque nos encontramos ante una empresa cuyos propietarios mayoritarios son los propios trabajadores. Es evidente que el voto a favor de los representantes de CC OO o de la lista de la UGT tenía una importancia en absoluto relativa sino muy fundamental, dado que estamos en medio de una controversia evidente entre ambas formaciones sindicales sobre cuáles son los pasos que deben darse, de cara al futuro, para afrontar la crisis que soporta la empresa minera. La unidad de acción que CC OO y UGT tienen en otros ámbitos de la actividad sindical no tiene su reflejo en MRT, donde las posiciones son completamente dispares, ya que mientras el primer sindicato apuesta por mantener la empresa como una SAL y realizar acuerdos de colaboración con una determinada multinacional, que podría acabar entrando en el accionariado de la compañía, desde UGT se ha apostado por la venta de las acciones a otra multinacional. La divergencia es tan clara como evidentes el cruce de acusaciones de los representantes de uno y otro sindicato. Por tanto, no estábamos ante unas simples elecciones sindicales, sino ante la decisión por los trabajadores de una u otra opción.

Pero que haya posturas distintas sobre el futuro de MRT no es ni debiera ser preocupante, porque parece lógico que en un colectivo de más de cuatrocientos trabajadores haya posturas hasta contrapuestas; lo que sí llama la atención y resulta especialmente preocupante es la actitud de la Junta de Andalucía en esta discusión, en la que de una forma patente se ha colocado en un lado y ha apoyado las tesis de la Unión General de Trabajadores. Incluso que desde la Administración autónoma se ofrezca una opinión sobre cómo ve la situación en MRT sería aceptable; el problema, es que desde la Junta parece que se está jugando a retrasar el cumplimiento de un compromiso cifrado en 1.500 millones de pesetas, en forma de aval, con el que MRT podría salir de su actual crisis y reabrir la línea de cobre. Desde la Junta se está ofreciendo una imagen realmente alarmante para los trabajadores andaluces si obra así en todos los casos, porque no es de recibo que se agilicen o no la llegada de ayudas dependiendo de quién esté al frente de una determinada empresa. A la Junta de Andalucía puede que no le guste lo que los trabajadores de MRT han decidido, pero de ahí a 'congelar' determinadas ayudas debiera haber un abismo, porque de ser así se está más cerca de un intento de 'chantaje' a la voluntad mayoritaria de los mineros que de tratar de ayudar a toda a una comarca como la Cuenca Minera, cuya dependencia de MRT es evidente y manifiesta.

## ¿Qué fue del tiro con arco?

QUE fue del tiro con arco? Esta es una pregunta que los amantes del deporte (menos las autoridades deportivas, Ayuntamiento, Diputación y otras) se hacen.

Parece mentira que un deporte, mejor dicho, "el deporte" que mas triunfos y gloria le ha dado a Huelva se esté perdiendo por falta de apoyo, desidia y no querer saber de él.

Creo que desde que existe la Gala del Deporte está ha sido la primera vez que no se galardona a un arquero. Es bueno recordar que no hace mucho, este deporte de dejó a Huelva nada menos que Dos Olímpicos. Peralta en Moscú (el primer olímpico en la historia de Huelva) y Prieto en Los Angeles; Veinticuatro Campeonatos de España, (Once de Pepe Prieto, Once de Mari Angeles Martín 'Chirris' Uno de José Angel Prieto y Uno al equipo de Huelva compuesto por Peralta, Saavedra y Prieto; El consejo Superior de Deportes nombró a José Saavedra el mejor deportista juvenil de España; Diecisiete Campeonatos de Andalucía e infinidad de Torneos Nacionales e Internacionales donde el nombre de Huelva fue elevado al podium de los vencedores. Durante 5 años el diario Marca mantuvo a Prieto como el mejor deportista de España.

¿Qué fue de este deporte? ¿Cómo es posible que desaparezca y ningún responsable

TRIBUNA  
José PRIETO

Los deportistas de Huelva hemos demostrado que estamos muy capacitados para los deportes individuales

”

público del Deporte se pregunte porqué? Durante veinte años este deporte fue el referente de Huelva en materia deportiva. Prensa, Radio Televisión, todos se preocupaban de él. Estaba en prensa mas que el alcalde de Huelva. Ahora está caído y como al viejo árbol, a hacer leña de él.

Ahora, desde el Ayuntamiento se pretende valorar, incentivar y subvencionar a

los deportistas de elite, no sabemos si a los Huelva, a los de la provincia, o a ambos, me parece muy bien, pero ¿no es mejor crear una Escuela del Deporte, echar mano de los archivos, convocar a los deportistas representando a las distintas especialidades y crear un Consejo del Deporte que funcione? De un trabajo común saldrán muy buenos deportistas. Lo demás será casualidad. Pero queda muy bien esta declaración de intenciones.

Los deportistas de Huelva hemos demostrado, a lo largo de la historia, que estamos muy capacitados para los deportes individuales, desde Ayuntamiento y Diputación se debe aprovechar esta situación, sin embargo los responsables del Deporte ignoran o quieren ignorar esta circunstancia porque no se asesoran, creen saberlo todo sobre el deporte y como en política "parece que un sillón le hace a uno saber mas" y están equivocados. Los que hemos sido deportistas de elite y además lo hemos demostrado tenemos mucho que decir y enseñar a los nuevos valores, lo malo es que no quieren saber de nosotros no sea que le quitemos la silla.

El tiro con arco necesita de Huelva. Esta es una reivindicación que hago a título personal y creo hacerla en nombre de este deporte que tanto le dio a Huelva. Pienso que Huelva está en deuda con él y clama a gritos una respuesta.

Feliz cumpleaños  
ANTONIO GONZALEZ PEREZ

Me disponía ha pasar una agradable velada en la madrugada del pasado domingo día 12, en compañía de mi esposa y un buen número de amigos, muchísimos conocidos y fervientes 'Recreativistas' cuando ciertos señores se empeñaron en amargarme la noche, no sé si a los demás invitados les pasó lo mismo que a mí.

En primer lugar el sentido de tal reunión era simplemente la conmemoración del 110 aniversario de nuestro 'Viejo Recre', que ya es bastante, creo que no debería haber más historia, ni más películas de terror aunque algunos nos las quisieran hacer ver. Este acto se viene celebrando ya durante cinco años organizado por las

se le olvide. La actual directiva va como invitado, por supuesto, como invitado de honor, pero a la postre invitado.

La representación de la directiva, me pareció pobrísima, con el presidente acompañado de un par de directivos. De la plantilla mejor ni hablar, sólo dos jugadores, dos jugadores de Huelva, por supuesto no juegan ninguno de los dos. Creo que toda la plantilla no se desplazo a Mérida, por lo tanto no hay excusa posible. Estas son las cosas que me duelen de nuestro 'Viejo Club', pequeños o grandes detalles como ustedes lo quieran ver, parece como si la directiva no le diera importancia a estos actos, como si estuvieran por compromiso; a lo mejor es más interesante un homenaje al presidente en una 'Peña Bética'. Por cierto también eché mucho en falta a gran parte de la pre-

# CARTAS

Los textos destinados a esta sección no deben exceder de 30 líneas mecanografiadas. Es imprescindible que estén firmados y que conste el domicilio, teléfono y número de DNI o pasaporte de sus autores. HUELVA INFORMACION se reserva el derecho de publicar tales colaboraciones, así como de resumirlas o extractarlas cuando lo considere oportuno. No se devolverán los originales no solicitados, ni se facilitará información postal o telefónica sobre ellos.

sa deportiva de la ciudad, (la anti-recreativista estaba). Les recuerdo que el cubierto sólo costaba cuatro mil pesetas. Quizás este acto no tuviera la importancia de una entrevista con un determinado directivo.

De los discursos que nos ofrecieron mejor ni hablar, casi todos muy desacertados, fuera de lugar. El único que estuvo comedido fue don Juan Manzano, como siempre. Este hombre cada día me sorprende más por su saber estar. El señor presidente de la Federación Onu-

bense de Fútbol, nos contó una película de terror, casi nos echamos a llorar, a todos los asistentes, nos recordó tiempos pasados, no muy felices para nuestro club, esa película la sabe toda Huelva, no hace falta que nos la recuerden y sabemos quienes fueron los que se echaron para atrás. Recordar personas dudosas para el bien del Recre, estando el Alcalde presente, no me parece del todo coherente.

El señor presidente del Recre-ativo siguió con una telenove-

la sudamericana, nos encogió el corazón. No se si llevaría el discurso preparado, pero la verdad, estuvo espeso, no anduvo fino, llegó a prometernos el ascenso a la primera división, al igual que el año pasado. El salvador del Recre, sabemos quien es, no se puede pasar por alto, aunque a usted le duela.

Tengo que decir que tampoco me gustó el del señor alcalde, pero quizás tenga una disculpa porque los "oradores" que le precedieron le cambiaron las ideas, después de escuchar tantas tonterías y empezó su discurso bastante motivado y quizás se excediera (aunque el puede hablar del Recre con más propiedad que nadie), de todas formas tuvo tintes políticos, como es de suponer.

A pesar de todo se celebró felizmente el cumpleaños de nuestro equipo, aunque algunos

se empeñarán en airear que el cumpleaños era de ellos, no se porque ciertos señores se empeñan en hacerse dueños del viejo y querido Recre.

Policía de barrio... ¿dónde?  
MANUEL FISCAL SALAS

Desde hace ya algunos meses el Sr. alcalde de Huelva y el concejal delegado de Seguridad Ciudadana vienen bombardeándonos con la creación de la Policía de barrio, de su eficacia y de sus resultados en las operaciones diarias en que intervienen. Me sorprendió el otro día que ya incluso en los autobuses tenemos que soportar la propaganda de todo cuanto se le ocurre a las "mentes claras" que ahora nos gobiernan y que ni duermen ni descansan pensando sólo en el bienestar de